

**Intervención de la Representante Permanente de Cuba, Embajadora Anayansi Rodríguez Camejo, en ocasión del examen de Guinea. 21º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 20 de enero de 2015.**

Señor Presidente:

Cuba da la bienvenida y felicita a la distinguida delegación de la República de Guinea por su amplia presentación.

Pese a las dificultades enfrentadas por la situación política y social del país, el Gobierno se ha comprometido a mejorar la protección y promoción de los derechos humanos, y seguir trabajando para lograr un mayor desarrollo.

La epidemia de Ébola que ha afectado a Guinea, ha sido un factor que ha incidido negativamente en este propósito.

La cooperación internacional en la lucha contra esa enfermedad es prioritaria. Es por ello que 38 cooperantes de la salud cubanos del Contingente Internacional de Médicos Especializados en el Enfrentamiento a Desastres y Grandes Epidemias

“Henry Reeve”, se encuentran en el país para ayudar en el enfrentamiento a este flagelo.

Instamos a la comunidad internacional a redoblar la cooperación y asistencia financiera a Guinea, en especial en la lucha contra el Ébola y en el fortalecimiento de la infraestructura de salud.

Dicho lo anterior, Cuba recomienda a Guinea:

1. Empezar acciones, con el apoyo de la comunidad internacional, destinadas a mejorar el acceso de la población a la salud.
2. Continuar los esfuerzos propios y la búsqueda de cooperación internacional para reducir el hambre y la pobreza.

Muchas gracias.